

Ministerio cubano de Exteriores afirma que Cuba no puede retirar sus tropas de Venezuela, porque no existen



La Habana, 1 may (RHC) La Subdirectora general de Estados Unidos de la cancillería cubana, Johana Tablada, ratificó este miércoles que “no hay tropas cubanas en Venezuela”, por lo que es imposible retirarlas de ese país, como reclamó en Twitter el presidente Donald Trump.

El primer mandatario estadounidense amenazó este martes a Cuba con implementar un “embargo (bloqueo) total y completo, junto con las sanciones de más alto nivel”, si La Habana no retiraba supuestas “tropas” y “milicias” en Venezuela.

“No hay tropas de seguridad de Cuba en Venezuela. Cuba no participa con tropas ni efectivos en operaciones militares o de seguridad en Venezuela”, señaló Tablada en conferencia de prensa en La Habana.

“No se puede retirar de Venezuela tropas que son inexistentes”, enfatizó.

Tablada calificó de “irrespetuosas” las declaraciones del presidente Trump, y dijo que son “cruels” por el alcance que dichas sanciones pueden tener en el pueblo cubano.

El primer mandatario norteamericano, señaló la diplomática, parece olvidar que Cuba ha resistido durante más de 60 años el “sistema de medidas unilaterales de agresión más abarcador y sofisticado de la historia”.

Ningún otro país ha tenido que soportar sanciones tan absurdas y abarcadoras por tanto tiempo, agregó. Al respecto, dijo que Cuba denunciará la escalada de sanciones y el pueblo cubano resistirá y prevalecerá.

Recordó que la inmensa mayoría de las naciones del mundo han rechazado el bloqueo en Naciones Unidas por 27 años consecutivos.

“Alucina cuando dice (el gobierno de Estados Unidos) que el mundo entero apoyará sus sanciones”, refirió.

La diplomática denunció una escalada de “acusaciones, falsedades y calumnias sobre la naturaleza de la relación de cooperación entre Cuba y Venezuela” por parte de la actual administración republicana.

La matriz de opinión de que La Habana tiene tropas desplegadas en Venezuela, que carece de una sola evidencia o asidero en la realidad, proviene de los sectores reaccionarios que mantienen secuestrada la política de la actual administración hacia América Latina, en especial del asesor de Seguridad Nacional, John Bolton, y el senador Marco Rubio.

Tablada calificó a Bolton como un “mentiroso patológico” y recordó que es conocido por mentir al mundo sobre la supuesta existencia de armas de destrucción masiva en Iraq, lo que condujo a Washington a una guerra injustificada que costó la vida a cerca de un millón de civiles.

En el año 2002, el actual asesor de Seguridad Nacional también acusó a Cuba de desarrollar armas biológicas. El líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, lo conminó entonces a mostrar la más mínima prueba y Bolton ni siquiera se molestó en responder a la opinión pública.

“Una personalidad así debería estar impedida de ejercer cargo público de tan alto nivel”, dijo Tablada y advirtió que la verdadera razón por la cual Estados Unidos señala a Cuba es “esconder el fracaso de la política de agresión contra Venezuela en los últimos años”.

“(La política de mentir) está dirigida a esconder el apoyo real que existe en Venezuela por el gobierno y la Revolución Bolivariana y la falta de apoyo que existe en Venezuela por los autoproclamados y designados supuestos gobernantes escogidos por Estados Unidos”, dijo.

También resulta una forma de encontrar el pretexto más conveniente para imponer y justificar nuevas medidas de hostilidad contra Cuba, precisó. “De otra manera sería imposible sostenerlo y defenderlo”.

“El gobierno de Estados Unidos conoce perfectamente que no es verdad” que Cuba esté interviniendo en Venezuela. En la nación suramericana hay más de 20 mil colaboradores, principalmente mujeres y del sector de la salud, que son producto de acuerdos de colaboración entre ambos países y no violan ninguna legislación internacional. (Fuente: Cubadebate).



Radio Habana Cuba